

L'école nationale de hockey sur gazon rouvre ses portes à La Havane



La Havane, 20 nov. (RHC).- L'école nationale de hockey sur gazon a rouvert ses portes ce lundi à Santiago de Las Vegas, dans la banlieue sud de La Havane.

Cette école a fait l'objet d'une rénovation capitale et la ré-inauguration a eu lieu à l'occasion hier de la journée de la culture physique et du sport.

Maintenant, l'établissement dispose d'un terrain de jeu, dernière génération, d'un système automatisé d'arrosage et d'un tableau synthétique.

L'école réunit toute les conditions pour une meilleure préparation des joueurs en vue des Jeux Panaméricains qui auront lieu l'année prochaine à Lima, la capitale péruvienne.

L'ouvrage rentre également dans le programme conçu pour fêter l'année prochaine le 5e centenaire de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/176995-lecole-nationale-de-hockey-sur-gazon-rouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba